

INDRA SE CONSOLIDA COMO SOCIO ESTRATÉGICO DE LA OTAN EN EL ÁMBITO DE LA CIBERDEFENSA

- **La compañía ha desplegado sus capacidades de Conciencia Situacional en el Ciberespacio durante el ejercicio Cyber Coalition 24 de la OTAN, uno de los mayores ejercicios en materia de Ciberdefensa de la Alianza, como parte de la campaña de experimentación liderada por el Comando Aliado de Transformación (ACT).**
- **Se trata de tecnología de última generación que proporciona una visión del ciberespacio en tiempo real para facilitar la toma de decisiones durante la misión.**
- **La capacidad que aporta el sistema resulta clave para la conducción de operaciones militares en y a través del ciberespacio así como la coordinación en misiones multidominio.**

Madrid, 16 de diciembre de 2024.– Indra, invitada por el Comando Aliado de Transformación (ACT) de OTAN, ha mostrado en uno de los mayores ejercicios colectivos de ciberdefensa del mundo, los Cyber Coalition 2024 que se celebraron en Estonia del 2 al 6 de diciembre, el concepto y las capacidades de un nuevo Sistema de Ciberconciencia Situacional de última generación.

La plataforma (denominada CySAS, Cyber Situational Awareness System) facilita una visión en tiempo real de las operaciones que tanto aliados como adversarios llevan a cabo en y a través del ciberespacio. El sistema analiza los eventos que ocurren en el Ciberespacio evaluando su impacto en el curso de acción de la misión para asegurar el éxito de la misma.

Ofrece, de esta forma, una visión global de enorme valor, que ayuda a tomar las mejores decisiones y a reaccionar de forma más rápida ante cualquier situación que afecte a una operación en ejecución.

Indra ha liderado el despliegue de este concepto y capacidad en el ejercicio, contando con la participación de Airbus (Francia) y Leonardo (Italia) como subcontratistas estratégicos.

La campaña de pruebas y experimentación, impulsada por el ACT de OTAN, se ha beneficiado de la colaboración del Comando de Operaciones Aliado (ACO), el Mando Conjunto del Ciberespacio Español (MCCE) y el Comando de Fuerza Conjunta Aliada de Nápoles (JFCNP).

La reacción de la comunidad OTAN y otras partes implicadas durante la demostración llevada a cabo en el ejercicio Cyber Coalition 24 ha sido muy positiva y las conclusiones recogidas servirán para seguir refinando el concepto, con el objetivo último de asegurar las capacidades más avanzadas a la Alianza.

El liderazgo de Indra en esta iniciativa pone de relieve la confianza de la que goza la compañía para impulsar la Estrategia de Transformación Digital y de Operaciones en el Ciberespacio de la OTAN. La conceptualización de esta capacidad facilita la preparación de la OTAN para llevar a cabo operaciones tanto en el dominio del ciberespacio como en escenarios multidominio, en las que la ciberdefensa está presente y resulta decisiva.

Al papel que Indra ha jugado en este proyecto se suma, por otra parte, su condición de coordinador del proyecto ECYSAP (European Cyber Situational Awareness Platform) de la UE, una de las primeras y más importantes iniciativas de ciberdefensa que impulsó la UE.

Este proyecto europeo tendrá continuidad ahora con ECYSAP EYE, en el que Indra coordinará el desarrollo de capacidades aún más avanzadas, que reforzará a su vez las capacidades del Sistema de Mando y Control de la Unión Europea actualmente en desarrollo.

Todos estos proyectos contribuyen a reforzar la soberanía tecnológica y autonomía estratégica de Europa y de la OTAN y demuestran la capacidad de Indra para articular y coordinar consorcios que impulsan el desarrollo de tecnologías de vanguardia y de entregar nuevas capacidades. Avanza con ello en la consecución de los objetivos marcados en el plan estratégico de Indra, Leading the Future, de convertirse en una empresa de referencia en el sector que actúe como tractora de la industria.

Acerca de Indra

Indra es la multinacional española de referencia y una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio que, a través de la tecnología, protege nuestro modo de vida actual y se anticipa a las

necesidades del futuro. Su comprometido equipo de expertos, su profundo conocimiento del negocio y de las últimas tecnologías, y su capacidad única de innovación e integración de sistemas, la convierten en el socio tecnológico de confianza para las operaciones clave y la digitalización de sus clientes en todo el mundo. Gracias a su liderazgo en grandes programas y proyectos europeos, así como a su espíritu de colaboración y estrategia de alianzas, impulsa el ecosistema industrial e innovador en estos sectores.

Contacto de Comunicación

Antonio Tovar
atovar@indra.es
+34 683 667 916